
会     議     録 

会 議 の 名 称 第１回 深谷市公共施設在り方検討市民会議 

開 催 日 時 
平成２５年８月２９日（木） 

午後１時３０分開会・午後２時３０分閉会 

開 催 場 所 深谷市役所 大会議室 

議 長 氏 名 小野 広明 

出 席 者 氏 名 名簿のとおり 

会 

議 

事 

項 

１ 議事 

 

（１）これまでの協議経過について 

 

（２）深谷市公共施設在り方検討市民会議の進め方について 

 

（３）深谷市公共施設適正配置基本方針について 

２．会議結果 

 

会 議 の 経 過  

（議事の要旨） 
別紙のとおり 

会 

議 
資 

料 

 

資料１  深谷市公共施設在り方検討市民会議委員名簿 

資料２  深谷市公共施設の在り方に関する事前協議会 協議報告書 

資料３  公共施設一覧 

資料４  平成２３年度に実施した庁舎等の耐震診断結果について 

資料５  深谷市公共施設在り方検討市民会議設置要綱 

資料６  市民会議の進め方 

資料７  深谷市公共施設適正配置基本方針 

追加資料 深谷市公共施設在り方検討市民会議の公開について 

そ
の
他

の
事
項 

 

会 議 録 の 確 定 

確 定 年 月 日  議 長 署 名  

 

   平成２５年 ９月 ５日 

 

会長 

小野 広明 
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別紙 

 

（会議の経過） 

発 言 者 議題・発言内容（要旨）・決定事項 

 

 

 

 

 

 

小島市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野会長 

 

 

１ 開会 

 

２ 委員委嘱 

 

３ あいさつ 

 

皆さん、こんにちは。 

 本日は、暑い中、またお忙しい中、ご出席賜りまして、誠にありが

とうございます。 

第１回深谷市公共施設在り方検討市民会議の開催にあたりまして、

一言、ごあいさつ申し上げます。 

皆様には、日ごろから市政発展のため、ご指導、ご協力をいただ

き、感謝申し上げますとともに、本協議会の委員をこころよくお引き

受けいただきましたことを、この場をお借りしまして厚くお礼申し上

げます。 

 さて、この度ご協議いただく「公共施設」でございますが、深谷市

では、高度経済成長期を中心として、様々な市民ニーズに対応するた

め、各種施設の整備をしてきたところでございます。また、合併に伴

いまして、重複する施設も数多く存在しているところですが、これら

の公共施設の多くが老朽化を迎えており、尐子高齢化に伴う扶助費の

増大などによる厳しい財政状況の中、すべての施設を維持していくこ

とは不可能な状況でございます。 

これらの公共施設の今後の在り方につきましては、行政だけで決め

るのではなく、市民の皆さまと一緒に解決すべき問題であると考えて

おりまして、この度、皆様に委員のご依頼を申し上げた次第でござい

ます。 

 皆様におかれましては、このような本市民会議の趣旨をお汲み取り

いただき、格段のご協力を賜りますことをお願い申し上げまして、開

催のあいさつとさせていただきます。 

 

４ 委員紹介 

 

５ 会長・副会長選出 

会長・副会長の選出が行われ、会長に小野委員、副会長に荒井委員

が満場一致で選出された。 

次いで、会長、副会長から挨拶があった。 

 

会長を務めさせていただくことになりました、埼玉工業大学の小野

でございます。不慣れなため、要領を得ないこともあると思います

が、よろしくお願いします。 
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発 言 者 議題・発言内容（要旨）・決定事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

荒井副会長 

 

 

 

 

 

小野会長 

 

 

 

 

 

金井企画課主査 

 

 

小野会長 

 

 

 

 

一  同 

 

小野会長 

 

 

 

 

飯野企画課長 

 

 

 

小野会長 

 

 

一  同 

この会議は、私たちの代だけではなくて、次の代により良い施設を

残していくという意味で、大変重要な会議であると認識しておりま

す。 

この会議が、深谷市にとって実り多いものとなりますよう、委員の

皆様のご協力をお願いいたしまして、簡単ですがご挨拶とさせていた

だきます。 

よろしくお願いいたします。 

 

この度、副会長を務めさせていただきます、荒井康子と申します。 

私も微力ながら協力させていただきたいと思います。深谷市のまち

づくりのために、皆様の忌憚のないご意見をお聞きしたいと思いま

す。よろしくお願いします。 

 

６ 議事 

 それでは、ここからは私が進行を務めさせていただきます。 

 早速ですが、これより議事を進めさせていただきます。 

まず、今回の次第にはございませんけども、事務局から、この会議

の公開についてお諮りしたいことがあるということでございますの

で、説明をお願いいたします。 

 

（追加資料 深谷市公共施設在り方検討市民会議の公開について説

明） 

 

ただいま事務局より説明がございましたが、会議自体は原則公開と

いうことでございまして、その詳細についての取り決めということで

ございます。これにつきまして、ただいま事務局から説明があったと

おりでよろしいでしょうか。 

 

（了承） 

 

ではそのとおりお願いします。 

 

それでは早速ですが、議事（１）「これまでの協議経過につい

て」、事務局の説明をお願いいたします。 

 

（資料２ 深谷市公共施設の在り方に関する事前協議会協議報告書、

資料３ 公共施設一覧、資料４ 平成２３年度に実施した庁舎等の

耐震診断結果について説明） 

 

ただいま、事務局より説明がございましたけれども、質疑等があり

ましたら、挙手をもってお願いいたします。 

 

＜質疑なし＞ 
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発 言 者 議題・発言内容（要旨）・決定事項 

小野会長 

 

 
玉井企画課係長 

 

 

小野会長 

 

 

 

 

 

 

小野会長 

 

 
前野企画課長補佐 

 

 

小野会長 

 

 

一同 

 

小野会長 

 

 

 

一同 

 

小野会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ないようでございますので、協議事項（２）今後の市民会議の進め

方について、事務局のほうにお願いいたします。 

 

（資料５ 深谷市公共施設在り方検討市民会議設置要綱、資料６ 市

民会議の進め方について説明） 

 

事務局から市民会議設置要綱、それから市民会議のスケジュールに

ついて説明していただきました。 

質疑等ございませんでしょうか。ございましたら、挙手をもってお

願いいたします。 

 

＜質疑なし＞ 

     

それでは協議事項（３）「深谷市公共施設適正配置基本方針につい

て」、事務局のほうから説明をお願いいたします。 

 

（資料７ 深谷市公共施設適正配置基本方針について説明） 

 

 

基本方針の説明がございましたけれども、質疑等、何かございませ

んでしょうか。よろしいでしょうか。 

 

＜質疑なし＞ 

     

それでは、その他に皆さんのほうから何かございますでしょうか。

今後の進め方等いろいろ説明がございましたが、ちょっとわかりにく

かったとか、あるいはご意見ございましたらお願いいたします。 

 

＜質疑なし＞ 

 

それでは以上で、本日の議事は、すべて終了いたしました。 

 委員皆様のご協力により、大変スムーズに議事が進行できましたこ

とに感謝を申し上げまして、議長の職を解かせていただきます。 

 ありがとうございました。 

 

７ その他 

（次回の会議予定について説明） 

 

８ 閉会 

 

以 上 

 

   


